

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

MINISTÈRE DES TRAVAUX PUBLICS

ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES TRAVAUX
PUBLICS

Cellule des Infrastructures et des Marchés

B.P. 510 Yaoundé Cameroun
Tel.: (+237) 222 23 09 44
Fax: (+237) 222 22 18 16



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC WORKS

NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF PUBLIC
WORKS

Infrastructures and Tenders Editing Unit

P.O. Box 510 Yaounde Cameroon
Tel.: (+237) 222 23 09 44
Fax: (+237) 222 22 18 16

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES AUPRES DE L'ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES
TRAVAUX PUBLICS

NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF PUBLIC WORKS INTERNAL TENDERS BOARD

**Avis d'Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence N°003/AONO/MINTP/CIPM-
ENSTP/2024 du 26 janvier 2024 pour l'acquisition de tables et chaises pour des salles de classe à
l'École Nationale Supérieure des Travaux Publics de Yaoundé**

Financement : Budget d'Investissement Public du MINTP Exercice 2024

1.- Objet de l'appel d'offres :

Le Directeur de l'ENSTP lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour la sélection d'une entreprise devant fournir *les tables et chaises pour salles de classe à l'École Nationale Supérieure des Travaux Publics de Yaoundé.*

2.- Consistance des prestations :

Les travaux, objet du présent Appel d'offres consistent en la confection des tables et des chaises pour salles de classe à l'ENSTP.

3.- Délai d'exécution :

Le délai de livraison est de **trois (03) mois.**

4.- Allotissement

Les équipements objet du présent appel d'offres constituent un seul lot unique.

5.- Coût prévisionnel :

Le coût prévisionnel de l'acquisition des tables et chaises est de **25 000 000 (Vingt-cinq millions) FCFA**

6.- Participation et origine :

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux Entreprises de droit camerounais ayant des compétences dans le domaine.

7.- Financement :

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres sont financés par le **Budget d'Investissement Public du MINTP, Exercice 2024.**

8.- Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :

Le dossier d'appel d'offres peut être consulté aux heures ouvrables au **Secrétariat du Maître d'ouvrage à l'ENSTP de Yaoundé, BP 510 Yaoundé, Téléphone 222 23 09 44, Fax 222 22 18 16**, dès publication du présent avis.

9.- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :

Le dossier d'appel d'offres peut être obtenu au **Secrétariat du Maître d'ouvrage à l'ENSTP de Yaoundé, BP 510 Yaoundé, Téléphone 222 23 09 44, Fax 222 22 18 16**, dès publication du présent avis, contre la présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de **50 000 (cinquante mille) Francs CFA** dans le compte CAS-ARMP N° 335 988 60001-94 dans l'une des agences de la BICEC.

10.- Remise des Offres :

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais, en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir sous pli fermé au secrétariat du Maître d'Ouvrage, à l'ENSTP de Yaoundé, au plus tard le **26 février 2024 à 12 heures**, heure locale et devront porter la mention :

« Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence N°003/AONO/MINTP/CIPM-ENSTP/2024 du 26 janvier 2024 pour l'acquisition de tables et chaises pour salles de classe à l'École Nationale Supérieure des Travaux Publics de Yaoundé »

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement. »

11.- Cautionnement provisoire :

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de **500 000 (Cinq cent mille) de francs CFA**, établie par une banque de premier ordre ou un établissement financier agréé par le ministère chargé des finances et dont la liste figure dans les pièces du DAO, valable pendant 30(trente) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Gouverneur, Préfet, Sous-préfet), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

12.- Recevabilité des offres :

Sous peine de rejet de l'offre, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète par rapport aux stipulations du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Toutefois, en cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, un délai de quarante-huit heures est accordé aux soumissionnaires concernés pour produire ou remplacer la pièce en question. Cependant, l'absence ou la non-conformité à l'ouverture des plis de la caution de soumission délivrée par un établissement bancaire ou un organisme financier de premier ordre, agréé par le Ministère chargé des Finances, entraîne le rejet de l'offre

13.- Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps, le 26 février 2024, à 13 heures précises par la **Commission Interne de Passation des Marchés auprès de l'ENSTP au bâtiment « G », bloc administratif de l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics de Yaoundé.**

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

14.- Critères de qualification/essentiel

14.1- Principaux critères éliminatoires :

- a) Absence et/ou la non-conformité de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- b) Non production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente (**hormis la caution de soumission**) ;
- c) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- d) Disposer d'un séchoir ou d'un contrat de location signé en bon et dû forme par les deux parties ;
- e) Non-respect d'au moins 80 % des critères de qualification ;
- f) Dossier technique incomplet ;
- g) Dossier financier incomplet ;
- h) Avoir un atelier de production en matériau bois (ayant pour justification, l'activité principale dans le domaine inscrit au registre de commerce) ;
- i) Omission dans le bordereau des prix d'un prix unitaire quantifié ;
- j) Absence de la lettre de voiture ou de certificat d'origine pour le transport délivré par les opérateurs forestiers ou auprès les unités de transformation agréées par le ministre de la faune et des forêts ou par une autorité compétente en charge de l'administration des forêts ;
- k) Absence de présentation d'échantillon de table et de siège en bois dur de dimension 3x38x40x90(assise à 45cm du sol avec les caoutchoucs sur les pattes) séché jusqu'à 18,0% (± 2) au plus de taux d'humidité et qui sera mesurée pendant le dépouillement et à la réception de la prestation.

14.2- Principaux critères essentiels :

- | | |
|---|-----------|
| a) La disponibilité du matériel et des équipements essentiels | Oui/non ; |
| b) Les références de l'entreprise dans les prestations similaires | Oui/non ; |
| c) L'organisation, la conduite des travaux, le planning | Oui/non ; |
| d) La présentation des offres | Oui/non. |

Le non-respect d'au moins 80% des rubriques entraîne l'élimination de l'offre pour l'analyse financière.

15.- Attribution :

Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre financière évaluée la moins disante et remplissant les capacités techniques et administratives requises.

16.- Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une durée de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date fixée pour la remise des offres.

17.- Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au secrétariat de la Direction de l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics à Yaoundé, BP 510, Tél. : 222 23 09 44 Fax : 222 22 18 16.

18.- Numéro vert de la CONAC :

En cas de fraude ou corruption, vous pouvez appeler aux numéros suivants pour dénonciation : Tel : 222 20 37 32/ 658 26 26 82/ 651 64 91 94.

Fait à Yaoundé, le 23 JAN 2024



Le Directeur de l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics de Yaoundé

Pr NKENG George ELAMBO

Ampliations :

- MINMAP (pour information) ;
- ARMP (pour publication et archivage) ;
- Président CIPM (pour information) ;
- Cellule des Infrastructures et des Marchés (pour archivage) ;
- Affichage.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

MINISTÈRE DES TRAVAUX PUBLICS

ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES TRAVAUX
PUBLICS

Cellule des Infrastructures et des Marchés

B.P. 510 Yaoundé Cameroun
Tel.: (+237) 222 23 09 44
Fax: (+237) 222 22 18 16



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC WORKS

NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF PUBLIC WORKS

Infrastructures and Tenders Editing Unit

P.O. Box 510 Yaounde Cameroon
Tel.: (+237) 222 23 09 44
Fax: (+237) 222 22 18 16

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES AUPRES DE L'ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES
TRAVAUX PUBLICS

NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF PUBLIC WORKS INTERNAL TENDERS BOARD

**Urgent Open National Invitation to Tender N°003/AONO/MINTP/CIPM-ENSTP/2024 of 26th
January 2024 for acquisition of tables and chairs for classrooms at the Yaounde National Advanced
School of Public Works.**

Financing: MINTP Public Investment Budget for Fiscal Year 2024

1.-Purpose:

The Director of NASPW hereby issues an Urgent Open National Call for Tenders in emergency procedure for the selection of a company for the equipment of classroom to Yaounde National Advanced School of Public Works.

2.- Scope of Works:

The supplies covered by this invitation to tender include acquisition of tables and chairs for classrooms, handling and commissioning provided for the framework of the quantitative and estimates.

3. Completion Time Frame:

The delivery period provided by the contracting authority for supply of the equipment is **03 (three) months**.

4.-Allotment:

The supplies covered by this call for tenders constitute a single lot.

5.- Estimated cost:

The estimated cost of the operation at the end of the works is **twenty-five million (25,000,000) CFA F**.

6.- Participation and Origin:

Participation in this invitation to tender is open to Cameroonian law contractors with expertise in the field.

7.- Financing:

The works will be funded by the Public Investment **Budget of the Ministry of Public Works for Fiscal Year 2024**.

8.- Consultation of Tender File:

Tender documents may be consulted at the Project Manager's Secretariat, at the National Advanced School of Public Works Yaoundé, tel. 222 23 09 44, right from the publication of the present invitation to tender.

9.- Acquisition of Tender File:

Tender documents may be obtained at the Project Manager's Secretariat, during working hours, at the National Advanced School of Public Work (NASPW) Yaounde, right from the publication of the present invitation to tender, upon presentation of the receipt of payment into BICEC account n°335 988 60001-94 of a non-refundable fee of fifty thousand (50 000) CFA F.

10. - Submission of Tenders:

Each tender written in English or French, in sextuplicate including, 1 (one) original and 6 (six) copies marked as such, should reach the Project Owner's Secretariat at NASPW Yaoundé in a sealed envelope, no later than the 26th February 2024, at 12 noon, local time either by registered mail with acknowledgment of receipt or submitted against a receipt. It should be marked:

“URGENT OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°003/AONO/MINTP/CIPM-ENSTP/2024 of 26th January 2024 for acquisition of tables and chairs for classrooms at the Yaounde National Advanced School of Public Works”
“To be opened only at the opening session.”

11. - Bid bond:

Each bidder should include in his administrative documents, a submission guarantee amounting CFA five hundred thousand (500, 000), issued by a first rank bank recognized by the Ministry in charge of finance and of which the list features in document 12 of the Tender Document (DAO), valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the bids.

The other required administrative documents should without failure be produced in originals or in certified true copies by the issuing service or an administrative authority (Governor, Senior Divisional Officer, Divisional Officer), in accordance with the stipulations of the Special Regulations of the Tender Document.

They should be dated not more than three (3) months prior to the date of submission of bids or having been established later to the date of signing the Tender Document.

Any bid non-compliant to the prescriptions of this Invitation to tender shall be declared inadmissible. Especially the absence of the submission guarantee issued by a first rank bank recognized by the Ministry in charge of Finance or noncompliance with the model documents of the Tender Document, shall entail the rejection of the bid.

12. - Admissibility of offers.

On the risk of rejection, the required administrative documents must be produced in original or certified true copies by the issuing service, in accordance with the provisions of the Supplementary Regulations of the Invitation to Tender. They must obligatorily date from less than three (03) months

preceding the date of deposit of the offers or have been established after the date of signature of the Invitation to Tender.

Any incomplete offer in relation to the stipulations of the bidding documents will be declared inadmissible. However, in the event of the absence or non-conformity of a document in the administrative file when the bids are opened, the bidders concerned shall be given a period of 48 hours to produce or replace the part in question. However, the absence or non-compliance at the opening of bids of the bid bond issued by a bank or financial institution of the first order, approved by the Ministry of Finance, results in the rejection of the bid.

13. - Opening of Tenders

Tenders will be opened once, on **26th February 2022, at 1 p.m. prompt** by the NASPW Internal Tenders Board in in building “G” administrative block of the NASPW.

Only Tenderers may attend the opening session or be represented by a duly authorized person of their choice with sound knowledge of the file.

14. - Qualification Criteria

14.1.-Main Eliminary Criteria:

- a) Absence and/or non-compliance of the bid bond at the opening of bids;
- b) Failure to produce during the 48-hour deadline after the bids opening session, an administrative document which was absent or non-compliant (**apart from the bid bond**);
- c) False declaration or forged document ;
- d) Have a wood dryer or rental contrat signed in good and form by both parties ;
- e) Failure to meet at least 80% of the qualification criteria ;
- f) Incomplete technical file ;
- g) Incomplete financial file ;
- h) Have a wood material production workshop (having as justification of main activity in the field registered in the commercial register) ;
- i) Omission of a quantified unit price in the price list;
- j) Lack of the bill of lading or certificate of origin for transport issued by forestry operators or with processing units approved by the minister of wildlife and forests or by a competent authority in charge of the forestry administration;
- k) Lack of sample of table and chair of seize 3x38x40x90(seated at 45 cm from the floor with rubbers on the legs) dried up o 18±2% at most of rate humidity;

14.2.-Main Qualification Criteria :

- | | |
|--|--------|
| a) Availability of essential materials and equipment | Yes/no |
| b) Contractor's references in similar services | Yes/no |
| c) Organization, management of work, planning | Yes/no |
| d) Presentation of offers | Yes/no |

N.B: Failure to comply with at least 80% of the items will lead to tender disqualification from financial analysis.

15. - Attribution:

The contract will be assigned to the tenderers presenting the least saying offer and filling the requisite technical and administrative capacities.

16. - Tender Validity:

Tenderers shall be bound by their tenders for a period of 90 (ninety) days from the tender-submission date.

17. - Additional Information:

Further information may be obtained during working hours at the NASPW Head Office Secretariat, Yaounde, P.O. Box 510, Tel.: 222 23 09 44; Fax: 222 22 18 16.

18. - CONAC toll free:

In the event of fraud or corruption, you can call the following numbers for reporting: Tel: 222 20 37 32/ 658 26 26 82/ 651 64 91 94.

Done at Yaounde, the

23 JAN 2024

The Director of the National Advanced
School of Public Works, Yaounde



Pr. Nkeng George Elambo

Copies:

- MINMAP (for information)
- ARMP (for publication and filing);
- Internal Tenders Board Chair ;
- CIM (for information) ;
- Project Owner's Secretariat ;
- Posting (for information);
- Filing.